

L'équipementier FVM Technologies redémarre à Villers-la-Montagne

by Correspondances lorraines - mardi, janvier 27, 2015

<http://correspondances.fr/lequipementier-fvm-technologies-redemarre-a-villers-la-montagne/>

L'embellie se confirme pour l'usine FVM Technologies qui engage un investissement de sept millions d'euros à Villers-la-Montagne. L'ancienne fonderie intégrée de PSA s'est dotée de nouvelles compétences en usinage et en assemblage qui assurent la pérennité de 250 postes longtemps menacés.

Miné par plusieurs années de déclin, le site FVM Technologies de Villers-la-Montagne (Meurthe-et-Moselle) connaît depuis mi 2014 un heureux retournement de conjoncture. Filiale de l'équipementier français Arche spécialisée dans la production de groupes motopulseurs en aluminium, l'usine de 250 salariés a engagé un plan de formation et investi 4 millions d'euros dans la rénovation de son équipement et dans l'installation d'un atelier d'usinage pour s'ouvrir à de nouveaux marchés. La diversification s'est traduite par un premier contrat avec l'équipementier allemand Betrag, puis par un marché de 140 millions d'euros obtenu auprès de de l'Alliance Renault-Nissan Dacia. Un autre marché obtenu auprès de Daimler-Mercedes mobilisera un investissement de 3 millions d'euros cette année – montant qui pourrait être doublé l'an prochain. Les premières livraisons interviendront en fin d'année et augmenteront progressivement jusqu'en 2018.

Fondée par PSA au début des années 80, puis reprise par le groupe Manzoni-Bouchot en 2007, l'usine meurthe-et-mosellane employait 440 employés lors de sa reprise par le groupe Arche en 2007.

L'ancienne fonderie intégrée de PSA a perdu près de la moitié de son effectif depuis sa reprise par l'équipementier français Arche en 2007. Le site s'est trouvé confronté à la crise de 2008, puis au lent désengagement de PSA, qui n'a cessé de réduire le volume de ses commandes au cours des trois dernières années. La reprise s'est traduite en 2014 par un redressement du chiffre d'affaires de FVM, passé à 48 millions d'euros, se plaçant ainsi au deuxième rang des six usines du groupe Arche. L'équipementier emploie aujourd'hui 1 100 salariés pour 164 millions d'euros de chiffre d'affaires – chiffre qu'il entend bien voir bondir dès l'an prochain.